Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 225 m2
Référence MM
Prix 3290 000 €

Golfe Juan
Maison a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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Sur les hauteurs de Golfe Juan, découvrez cette magnifique villa entiérement
rénovée en pierres, bénéficiant d'une exceptionnelle vue mer panoramique sur le
Cap d'Antibes et toute la baie de Juan les Pins.Dans un cadre verdoyant et
orientée sud, cette villa rénovée en 2021 avec beaucoup de godt et un charme
certain offre une surface habitable de 225m? sur un terrain de 2700m2.Elle se
compose d'un spacieux et lumineux séjour avec salle @ manger et cuisine ouverte
équipée de 90m? s'ouvrant sur le jardin, le pool house et la piscine.Une salle de

jeux, une buanderie, un studio attenant complétent ...

Rare property: on the heights of golfe juan, discover this magnificent villa
completely renovated like a provencal stone mas, enjoying an exceptional

panoramic sea view over the cap d'antibes and the bay of juan les pins. In a green,

south-facing setting, this villa, renovated in 2021 with great taste and charm, offers

225m2 of living space on 2700m?2 of land. It comprises a spacious, bright 90sgm
living room with dining room and open-plan fitted kitchen opening onto the garden,
pool house and swimming pool. A games room, laundry room and adjoining studio

complete the ground floor. Upstairs on ...

AGENCE 57
37 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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